

Montag, 22. Februar mit vsl. Montag, 13. September 2021

194

N79

Umleitung wegen Umbau der Truderinger Straße *Diversion due to modification of Truderinger Straße*

Wegen Umbau der Truderinger Straße werden die Buslinien 194 ▶ Riem Bf. und N79 ▶ Neuperlach Süd von Montag, 22. Februar mit vsl. Montag, 13. September 2021 zwischen den 🅂 Spertentalstraße und Trudering Bf. umgeleitet.

Die 🅂 **Schmuckerweg** entfällt, die 🅂 **Bajuwarenstraße** ist zur Haltestelle der Buslinien 139 ▶ Messestadt West / 193 ▶ Trudering Bf. in der Bajuwarenstraße verlegt.

Auf der Umleitungstrecke werden zusätzlich die 🅂 **Kulturzentrum Trudering** und **Wasserburger Landstraße** (siehe Stadtplan) bedient.

 Due to modification of Truderinger Straße bus routes 194 ▶ Riem Bf. and N79 ▶ Neuperlach Süd are diverted between the 🅂 Spertentalstraße and Trudering Bf. from Monday, 22 February until approx. Monday, 13 September 2021.

The 🅂 **Schmuckerweg** is suspended, the 🅂 **Bajuwarenstraße** is relocated to the stop of bus routes 139 ▶ Messestadt West / 193 ▶ Trudering Bf. in Bajuwarenstraße.

On the diversion route the 🅂 **Kulturzentrum Trudering** and **Wasserburger Landstraße** are served additionally (see map).

